



11 de julio de 2022
Circular VD-22-2022

A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

Asunto: Designación del Dr. Aarón Elí Mena Araya como Director de la Unidad METICS a partir del 18 de julio de 2022

Estimada comunidad universitaria:

Me complace comunicar la designación del profesor Dr. Aarón Elí Mena Araya como Director de la Unidad de Apoyo a la Docencia Mediada con Tecnologías de la Información y la Comunicación (METICS) a partir del lunes 18 de julio de 2022.

El Dr. Mena es graduado del Bachillerato en Ciencias de la Comunicación Colectiva con énfasis en Producción Audiovisual por la Universidad de Costa Rica y posee una Maestría en Ciencias de la Cultura por la Universidad de Ibaraki (Japón) y un Doctorado en Educación por la Universidad de Tsukuba (Japón).

Ha colaborado como productor y docente en múltiples instituciones de educación en Japón y en Costa Rica. Entre el 2011 y el 2017 colaboró en la Unidad METICS, que ahora dirigirá. Actualmente se desempeña como docente en la Escuela de Ciencias de la Comunicación Colectiva y como investigador del Centro de Investigación en Comunicación.

En sus diversas investigaciones y publicaciones ha abordado, entre otras temáticas, la televisión digital, el uso de la TICs en escuelas y colegios, comunicación política, desarrollo de pensamiento crítico, formación ciudadana a través de medios educativos y evaluación de los aprendizajes.

Para mí es un honor sumar al equipo de la Vicerrectoría de Docencia a una persona con la trayectoria académica y profesional del Dr. Mena. Estoy seguro de que su incorporación contribuirá enormemente al fortalecimiento de los procesos de enseñanza-aprendizaje en nuestra Universidad.





Circular VD-22-2022

Página 2

Su amplitud de perspectiva será clave para la identificación y desarrollo de espacios de mejora en relación con la virtualidad en la docencia universitaria y, de esta manera, permitirá articular esfuerzos con la hoja de ruta estratégica que esta Vicerrectoría se ha planteado para los años venideros en materia de profesionalización de la docencia, bienestar del profesorado y excelencia académica.

A la comunidad universitaria le agradezco, de antemano, la acogida al Dr. Mena, y la colaboración que, desde las diversas Unidades Académicas, de Investigación y Administrativas puedan brindar a su gestión.

Atentamente,

UCR | Firmado
digitalmente

Dr. Felipe Alpízar Rodríguez
Vicerrector de Docencia

AVM